

Rumoran Incorporación URSS a Organización Internacional Café

LONDRES, abril 10 (EFE).— La reunión en Londres de los países productores y consumidores de café para establecer un nuevo acuerdo o renovar el vigente no parece avanzar, al tiempo que se rumorea la incorporación de la URSS a la Organización Internacional del Café (OIC).

En medio de los temores y las dificultades, se ha filtrado en la sede de la Organización Internacional del Café que la URSS presentó una carta, en febrero pasado, en la que pide que se le permita dialogar con el organismo a fin de considerar si se incorpora a la OIC como país

consumidor.

La noticia de la posible incorporación de la URSS, que podría ir seguida por la de los demás países socialistas —lo que puede significar la reducción de las ventas ilegales en el mercado—, no ha causado impacto alguno.

Este hecho se debe a las dificultades existentes en las negociaciones, que probablemente no terminen el día 14 como estaba previsto y se prolonguen el fin de semana, mientras que, según una firma comercial británica, podrían continuar en una reunión extraordinaria en junio.

Bush Logra Tregua con el Congreso sobre Nicaragua

WASHINGTON, abril 10 (UPI).— El Presidente George Bush logró una virtual tregua de un año con el Congreso con respecto al tema de la guerra en Nicaragua, reuniendo a los dirigentes del Capitolio para elaborar una política bipartidista.

Bush no ha abandonado a los rebeldes nicaragüenses, pero por el momento ha desechado la política del ex presidente Ronald Reagan de ignorar al Congreso por no compartir su visión de una inminente extensión

—Favor pase a la página 21.

Militares Haitianos Asaltan Avioneta y Llegan a Miami

MIAMI, abril 10 (UPI).— Dos militares haitianos hicieron disparos al aire y asaltaron el lunes una avioneta con siete pasajeros y un piloto, desviando luego el aparato hacia Miami, donde se rindieron ante las autoridades.

El aparato Cessna

402, de propiedad de Mission Aviation Fellowship de Redlands, California, fue asaltado en el aeropuerto internacional de Cabo Haitiano, informó un agente de la Oficina Federal de Investigaciones, William A. Gault.

—Favorpase a la página 23.

Detienen a Mayor Contacto Cártel de Medellín en México

MEXICO, D.F., abril 10 (EFE).— La detención, el sábado, del mexicano Miguel Angel Félix Gallardo supone el mayor golpe asestado al narcotráfico en México, a escasos cuatro días del comienzo, en este país, de la mayor campaña antidroga desplegada

en América Latina. Félix Gallardo, de 43 años de edad, está considerado como el contacto en México del "Cártel de Medellín" para el tráfico de cocaína hacia los Estados Unidos, donde está considerado uno de los

—Favor pase a la página 23.



DISCIPLINA. Puerto Príncipe, Haití, abril 10. El Presidente Prosper Avril, consternado, pide a las tropas rebeldes acatar la disciplina militar, el lunes (Reuter).

Suizos Celebran Centenario de Charlie Chaplin

CORSIER (Suiza), abril 10 (EFE).— Las ciudades suizas de Corsier, Vevey y Lausana ultimán los preparativos del centenario del nacimiento del famoso actor Charlie Chaplin, con numerosos actos y actividades, que comenzarán el próximo día 16.

La festividad oficial del centenario de "Charlot" se celebrará de forma simultánea en las citadas localidades, a pesar de que la población de Corsier,

—Favor pase a la página 23.



INAUGURA SEMANA DEL VOLUNTARIO. Washington, abril 10. El Presidente George Bush (Izq.), saluda al público mientras sostiene a la joven "Scout", Camila Whitfield, de 14 años, durante la inauguración de la Semana Nacional del Voluntario, en el Jardín de La Rosa, en Washington. Observan, Izquierda a derecha: David Devore, la Primera Dama Barbara Bush y Tyesha Renee (Cable-foto AP).

Con Altibajos Cierra la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, abril 10 (UPI).— Las cotizaciones de la Bolsa de Valores de Nueva York cerraron el lunes con altibajos, luego de que resurgieron temores sobre la evolución de la economía que hicieron que los inversionistas ignoraran los índices del mercado más amplio y se concentraran en los cierres y otras situaciones especiales.

El promedio industrial Dow Jones, el cual subió el viernes 12,83, el lunes perdió 2,93 para cerrar en 2301,87 puntos.



ARRESTADO. Ciudad de México, abril 10. Miguel Félix Gallardo, principal contacto del "Cártel de Medellín" en México, fue arrestado el lunes (Cable-foto AP).

Resumen mundial

Chicago

Shamir Busca Apoyo a su Plan Paz con la Comunidad Judía en E.U.



CHICAGO, EE.UU., abril 10 (AP).— El Primer Ministro israelí Isaac Shamir se reunió el lunes con miembros de la comunidad judía local en procura de apoyo a su nuevo plan de paz para Medio Oriente y a su posición adversa a la creación de un estado palestino.

"No hay nada más ofensivo que la calumnia de que Israel no quiere la paz", dijo Shamir a unos 1.000 jóvenes dirigentes judíos reunidos en un hotel. "Nuestra voluntad de negociar es constante... y nuestro compromiso con la libertad y la defensa de los derechos humanos total".

Shamir llegó el domingo para una visita de 26 horas desde Washington, donde se reunió con el Presidente George Bush y le expuso su nueva propuesta de paz.

Manila

Subversivos Atacan Guarnición Militar de E.U. en Filipinas

MANILA, abril 10 (AP).— Subversivos comunistas incursionaron el lunes en distintos puntos de las Filipinas, con un saldo de por lo menos 12 muertos, y atacaron con explosivos una instalación de comunicaciones utilizada por militares filipinos y norteamericanos, dijeron fuentes militares.

Informantes militares en la provincia septentrional de Benguet dijeron que no hubo lesionados por la explosión del domingo que averió las instalaciones en monte Cabuyao, 224 kilómetros al norte de aquí, donde hay equipos norteamericanos y filipinos.

El ataque subversivo con explosivos, perpetrado a las 03:45 del domingo provocó algunas averías en los sistemas de comunicaciones aunque continúan en operación, dijo una declaración emitida por la base aérea Clark, 80 kilómetros al norte de Manila.

Oposición se Unirá para Enfrentar a Sandinistas

GUATEMALA, abril 10 (ACAN-EFE).— Los dirigentes de la "contra" y de catorce partidos de la oposición nicaragüense se reúnen el lunes en Guatemala, por segundo día consecutivo, para intentar unir a las fuerzas contrarias al régimen sandinista en vistas a las próximas elecciones.

Aunque no todos los asistentes contemplan con el mismo optimismo su posible participación en las elecciones, convienen a las 15 h.

febrero de 1990, la mayoría colnclidió, durante la primera sesión, en la necesidad de crear una plataforma común para enfrentar al sandinismo en las urnas.

"Vamos a configurar un frente amplio opositor", afirmó a ACAN-EFE Adolfo Calero, uno de los líderes más destacados de la Resistencia Nicaragüense.

Calero criticó duramente lo que



SE UNIFICARAN. Ciudad de Guatemala, abril 10. Líderes "contras" anuncian en Guatemala la unificación de las fuerzas políticas opositoras de Nicaragua, para enfrentar a los sandinistas en las próximas elecciones. Izquierda a derecha: José Medina Cúadra, Bosco Matamoros, Adolfo